

そよ風にのせて

No.7

令和5年5月1日

初めての参観授業・PTA総会！



4月28日(金)は、今年度、初めての参観授業でした。子どもたちは、おうちの方がんばっている姿を見てもらおうと、はりきっていました。保護者の方もいっしょにうなずきながら、真剣に授業を参観してくださり、たいへん感謝しております。子どもたちが、がんばったところをご家庭でもしっかりと、ほめていただければ幸いです。

また、ご多用の中、PTA人権教育講演会やPTA総会、学級懇談にも多数ご参加してくださり、ありがとうございました。



1年生の授業



2年生の授業



3年生の授業



4年生の授業



5年生の授業



6年生の授業

PTA人権教育講演会では、講師として、株式会社コムパレットの桐野志摩美先生をお招きして、「ネット・スマホとのつき合い方～デジタル時代の人権を考えよう～」という演題で、ご講演をしていただきました。

長時間使用による心と体の健康被害やSNSでアップした情報は消すことができないことなど、具体的な事例を挙げながら、ネット・スマホとの適切なつき合い方について分かりやすく教えていただきました。そして大人の役割として、相談しやすい関係づくり、家庭でのルール作り、環境整備などが大切であることを、伝えてくださいました。

デジタル機器は便利ではあるけれど、誤った使い方をすると取り返しのつかないことになることをしっかりと自覚し、「考えて、考えて、よく考えて」活用することの大切さを教えていただきました。



「すべての行動は未来につながっている」という先生の最後のお言葉が、心に深く残りました。